

Schriftliche Frage der Abgeordneten Dr. Petra Sitte
vom 27. November 2018
(Monat November 2018, Arbeits-Nr. 11/375)

Frage:

Welche Kosten (ggf. aufgeschlüsselt nach Auftragnehmern) sind bis jetzt im Rahmen des Projekts „Blockchain@BAMF - Blockchain zur Verbesserung der Zusammenarbeit im Asylprozess“ angefallen, und mit welchen zukünftigen Kosten ist zu rechnen?

Antwort:

Für das Projekt Blockchain sind bislang ca. 600.000 Euro abgeflossen. Die Höhe der zukünftigen Kosten sind abhängig von noch zu treffenden Entscheidungen zur Durchführung von Innovationsprojekten im Bundesamt für Migration und Flüchtlinge.